

AFRICAN UNION

الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

Addis Ababa, Ethiopia. P. O. Box 3243 Telephone: 5517 700 Fax: 5511299

website : www.africa-union.org

DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION



Le Cap, le 18 septembre 2011 – Mme Habiba Mejri-Cheikh, Directrice de l'information et de la communication de l'Union africaine (UA) a annoncé ce 18 septembre 2011, le lancement imminent du Portail Panafricain des médias (PAMP) et du Réseau panafricain des médias (PAMEN). Cette annonce a été faite lors de la première édition la Conférence panafricaine sur l'accès à l'information (PACAI - 17 au 19 septembre 2011, Le Cap, Afrique du Sud). Ces deux projets

parrainés par l'UA ont pour objectif d'harmoniser le paysage médiatique en Afrique et permettront aux acteurs du secteur des médias de débattre de sujets d'intérêts communs, de partager des expériences et des initiatives porteuses. Cette annonce confirme l'engagement de l'UA en faveur de la promotion de l'accès à l'information.

Cape Town, 18 September 2011 - Mrs Habiba Mejri-Cheikh, Director of Information and Communication of the African Union (AU) announced on September 18, 2011, the imminent launch of the Pan African Media Portal (PAMP) and the Pan African Media Network (PAMEN). The announcement was made at the first edition of the Pan African Conference on Access to Information (PACAI - 17 to 19 September 2011, Cape Town, South Africa). These two projects sponsored by the AU aim to harmonize the media landscape in Africa and will enable media players to discuss issues of common interest, share lessons from successful experiences and initiatives. This announcement confirms the commitment of the AU in the promotion of access to information